

Ein bisschen grüne Insel in der Krone

Um die Reisekasse fÃ¼r den Landschulheimaufenthalt in Irland zu fÃ¼llen, veranstaltete Rainer mit seiner 7. Klasse in Zusammenarbeit mit dem Gasthaus Krone in Villingendorf am 20. und 21. MÃ¤rz einen irischen Abend bzw. Mittag. Neben einem kÃ¶stlichen irischen Festschmaus gab es von den SchÃ¼lern vorgetragene Informationen zur grÃ¼nen Insel, eine Versteigerung diverser Irland-Artikel und Kollegin Lucie und ihr Mann rundeten das Programm mit hervorragendem Irish Folk ab.

Â
Â Â

War ein toller 'Ausflug' nach Irland! Mehr dazu gibtÂ's auf www.schule-villingendorf.de .

SchÃ¶ne Ostern wÃ¼nschen Euch

Andrea, Rainer & Colin

29. MÃ¤rz 2010